

学校便り



校長 山岸 直人

「充実の2学期」

副校長 西村 健

猛暑が続いた夏も、いつの間にか過ぎ去り、金木犀の香りを感じる季節となりました。朝晩の冷え込みも増し、生徒の服装も少しずつ冬用に切り替わってきております。寒くなってくるとインフルエンザや新型コロナウイルス感染症が流行いたします。学校でも感染防止のために手洗い指導が始まっていますので、今一度ハンカチとティッシュの御持参をよろしくお願ひいたします。外から戻ったら、まず、手洗い・うがい等がしっかりとできる習慣を身に付けましょう。発熱時には、登校を見合わせる等、御家庭でも感染症拡大防止への御協力をよろしくお願ひいたします。

今年度の教育活動のテーマは「地域に出よう」です。10月26日(日)に開催される高島平まつりでは、本校生徒による販売(クッキー・正月飾り)と学校のPRを行う予定です(雨天時には規模縮小のため出店は中止となります)。11月も引き続き、地域と交流を深め、清掃・クリーン活動や販売活動を行う予定です。詳細はXにも投稿いたしますので御確認をよろしくお願ひいたします。

【令和7年度学校評価アンケートに御協力ください】

11月6日(木)にお知らせを配布予定です。お手元のスマートフォンからQRコードを読み取っていただくと、回答ができます(書面での回答を御希望の方は、お知らせください)。御意見いただいたことを、今後の教育活動の充実につなげてまいりますので、御案内の期日までにゆとりをもって御回答をお願いいたします。

「移動教室」

学年主任 吉田 拓史

1学年は、10月9日から10月10日にかけて、移動教室に行ってきました。事前の天気予報では雨の予報もありましたが、当日は雨に降られず、2日間を通して、楽しい旅になりました。高等部になって初めての宿泊行事のため、不安な表情を見せている生徒もいましたが、学校を出発すると笑顔も見られリラックスした表情になりました。

まかいいの牧場では、バーベキューを食べ牧場内を散策しました。牧場内は動物と触れ合うことができるスペースもあり、最初は恐る恐る羊やうさぎに食事をあげていましたが、触れ合う中で「かわいい」「ふわふわしてる」と楽しく交流をしていました。御坂農園ではブドウ狩りを楽しみました。ブドウ狩りが初めての生徒も多く、取ってすぐのブドウを食べ「甘すぎる」と驚いていました。

今回の宿泊行事を通して、生徒たちは集団行動の重要性やルールを守ることの大切さを学んだと思います。1学年として、今後は文化祭や就業体験といった行事があります。今回の学習で学んだことをいかしていきます。引き続き御協力よろしくお願ひします。

☆本校の教育活動は、SNS「X(旧Twitter)」で紹介しています。コチラから→



11月の行事予定

*学校便りは本校ホームページにアップしています。

S B : スクールバス

日	曜	行 事	S B	日	曜	行 事	S B
1	土			17	月		15:30
2	日			18	火	総合文化祭(音楽部)	15:30
3	月	文化の日		19	水	PTA常任委員会	15:30
4	火	特体連サッカー(フットサル)大会	15:30	20	木	相談支援事業所見学会	15:30
5	水	授業参観期間始 ↑	15:30	21	金	教育実習終、健康相談	15:30
6	木		15:30	22	土		
7	金	授業参観期間終 ↓ 漢字検定	15:30	23	日	勤労感謝の日	
8	土			24	月	振替休日	
9	日			25	火	2年がん教育(13:55-14:45) 精神科相談	15:30
10	月	教育実習始 安全指導、1年体重測定	15:30	26	水		15:30
11	火	避難訓練(火災) 3年体重測定、上級学校訪問 保護者向け進路先見学会(福祉)	15:30	27	木	保護者向け進路先見学会(企業)	15:30
12	水	第2回学校公開、2年体重測定 放デイ移動支援事業所連絡会	15:30	28	金		15:30
13	木		15:30	29	土		
14	金	スクールバス連絡会	15:30	30	日		
15	土						
16	日						